

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan terhadap perempuan pedagang di Pasar Jalan Trem Pangkalpinang tentang bagaimana bentuk peran ganda perempuan pedagang dan pembagian waktu yang dilakukan oleh para perempuan pedagang, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa pekerjaan yang dilakukan oleh para perempuan yang sudah berumah tangga atau berkeluarga adalah suatu bentuk yang telah menyatakan adanya suatu bentuk peran ganda yang telah dilakukan oleh para perempuan pedagang tersebut. Yang dimana para perempuan tersebut telah membagi peranan mereka yang sebagai mana diketahui, perempuan yang telah berkeluarga mempunyai peranan yang sangat penting terhadap keluarganya, seperti mengurus suami, mengurus anak-anak mereka dan mengurus keperluan hal lainnya yang menyangkut keperluan terhadap keluarga, namun mereka juga memilih pilihan yang cukup sulit dikarenakan beberapa faktor yang membuat mereka keluar dari peran tersebut yang bagaimana diketahui faktor-faktor yang membuat seorang perempuan pedagang di Pasar Jalan Trem keluar dari peran utamanya ialah faktor ekonomi yang paling kuat, ada juga yang hanya ingin mengisi waktu kekosongan atau waktu luang.

Tentang bagaimana pembagian waktu yang dilakukan oleh para perempuan pedagang di Pasar Jalan Trem mereka (perempuan pedagang) mencoba menyiasati tentang waktu dengan cara bagaimana mereka melakukan atau mengatur waktu tersebut dengan baik, jangan sampai yang

telah mereka atur menghambat pekerjaan yang mereka kerjakan. Pekerjaan tersebut menuntun perempuan pedagang untuk cerdas mengatur waktu dalam menjalani kehidupan keluarga dan pekerjaan. Perempuan pedagang yang sehari-harinya menjalani aktivitas yang cukup padat mempengaruhi aspek yang berhubungan antara fungsinya sebagai ibu rumah tangga dan pedagang. Kesimpulan hasil penelitian bahwa beberapa dari mereka lebih mengarah dan memprioritaskan pekerjaannya ketimbang keluarga mereka, namun ada juga yang lebih memprioritaskan keluarga ketimbang pekerjaan yang digelutinya. Dengan kata lain pekerjaan sebagai perempuan pedagang merupakan pekerjaan yang sama dengan pekerjaan lainnya dan berbeda hanya pada ruang, waktu dan pendapatan sehingga pekerjaan sebagai perempuan pedagang harus ditekuni secara sungguh-sungguh karena merupakan alat yang dapat menutupi kebutuhan mereka.

Pekerjaan sebagai pedagang merupakan pekerjaan yang sesuai dengan kemauan mereka sendiri yang secara bebas menentukan apa yang harus mereka kerjakan dan mendapatkan hasil atau pendapatan sehari-hari mereka dalam rangka pemenuhan kebutuhan hidup. Pekerjaan berdagang dianggap pekerjaan yang lebih santai dan lebih cepat dalam memperoleh uang dan juga sebuah pekerjaan yang tidak menuntut pendidikan yang tinggi karena hanya mengandalkan kekuatan fisik saja. Terkait tertutupi atau tidak masalah kebutuhan keluarga pada dasarnya nya cukup untuk menambah pendapatan ekonomi sebuah keluarga.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang dilakukan maka penulis menyarankan :

1. Pemerintah seharusnya dapat memberikan pelayanan bagi mereka (perempuan pedagang) dalam bidang pemasaran dan dalam bidang tata kelola yang baik. Sehingga

dapat dikatakan bahwa pemerintah dapat memperhatikan dan menopang usaha dagang mereka kearah yang lebih baik.

2. Pemerintah seharusnya dapat memberikan aturan-aturan tertentu soal pendapatan mereka, bagaimana seharusnya jangan ada kesenjangan harga antara pasar tradisonal dan juga antara pasar modern sehingga ini dapat memberikan kehidupan yang layak bagi mereka sebagai seorang perempuan yang berkeluarga dan juga sebagai seorang pedagang.

